



あけましておめでとうございます



## 北谷高校 飛躍の1年にしよう！

2026年がスタートしました。創立50周年記念式典を終えた北谷高校が、新たな50年を刻んでいく始まりの年です。60年に1度の丙午にあたる今年は、強いエネルギーと行動力にあふれ、新しいことを切り開く力がみなぎり、社会や個人に大きな変革がおこる年とも言われているようです。元気でエネルギーあふれる北谷高校生にぴったり！その活躍が大いに期待されます。それぞれ達成したい目標に打ち込む1年にしてください。**北谷高校生よ、今年大きく飛躍しよう！**

**今年も開催！【図書館新年企画】**

### 書道部による御朱印授与

1月8日(木)に図書館&書道部のコラボ企画「御朱印授与」が開催されました。書道部1年 板井莉乃さん(土氣南中)、島袋聖愛さん(山内中)、2年玉寄花佳さん(真志喜中)、伊是名莉音さん(桑江中)、松村妃菜さん(桑江中)、が、北谷高校生の今年1年の幸せを願って御朱印を授与してくれました。至近距離で書道部のパフォーマンスを見られて最高！見事な御朱印、大切に机の上に飾っておきます♥

ちなみに御朱印については上間先生が発行している **1/6付「智門遁甲」**に詳しく掲載しています。確認してみてくださいね。



### 北谷高校学園祭バザー収益動物愛護団体アベニール沖縄へ寄付

12月22日学園祭のバザー収益の贈呈式が行われました。バザークラスの生徒を代表して3年生の新垣愛梨さん(北谷中)と與座魁斗さん(山内中)がアベニール代表の石垣さんに収益の一部を手渡しました。

式の中で動物愛護団体へ寄付したいと思った理由について、新垣さんは「**動物の保護活動に力をかしたい**」、與座さんは「**動物が好きなので殺処分を減らすことに役立て欲しい**」と話していました。アベニールは、高校生から寄付をもらうのが初めてだということで、みなさんとても感動していました。学園祭で楽しみ頑張った成果が、社会貢献につながる！とても素敵なことです。この模様はアベニールのYouTubeにもUPされています。

